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 Comité Départemental de Tir à l’Arc 37 

 Maison des Sports de Touraine  

 Rue de l’aviation – Z.A. “ Le Papillon ” - BP 100 

 37210  PARÇAY-MESLAY 

 

Réunion de bureau du 17 janvier 2025 

 

La séance débute à 20h00  Salle JM Léglise 1er étage 

Secrétaire de séance ; Thierry Olivier 

Les participants sont:  
 

Nom/ Prénom Club Présents 
Excusés ou 

Absents 

Leday David Chinon X  

Villate Annette La Croix en Touraine  X 

Drabik Olivier Chambray les tours  X 

Gerrand Anthony Richelieu X  

Gerrand Noémie Richelieu X  

Mazabrey Françoise St.Avertin X  

Durand Etienne Tours X  

Rivrais Bruno Amboise X  

Olivier Thierry Montbazon X  

Motteau Mireille Montbazon  X 

Renault Philippe Montlouis X  

Jessica Puyjalon  Amboise X  

Aude Daumet Joué les Tours X  

Antonin Hue (invité) St.Cyr sur Loire X  

Mickaël Maudoigt (invité) Chinon X  

    

 

 

1, Point sur le projet d’aide matériel pour la saison en cours : 

 

Thierry Olivier a reçu 3 dossiers des clubs de Joué Les Tours, Saint Avertin et Montbazon 

Après vérifications les 3 demandes sont validées. Plusieurs clubs préparent les dossiers. 

 

2, Point sur la Coupe 37 : 

 

Antonin Hue, délégué technique annonce qu’il y a seulement 6 équipes jeunes. Il y a 8 équipes 

poulies et 14 équipes classiques. 

Le problème de la participation des jeunes « nouvelle génération » (pas compétitifs) se pose 

à nouveau. On se rend compte du même sentiment dans de nombreux clubs. Philippe Renault 

demande si on ne pourrait pas mettre un U18 dans une équipe jeune ce qui a déjà été fait il 
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y a quelques années. Après débat, la commission sportive abordera le sujet pour 2026 avec 

l’idée aussi de voir pour 2 catégories jeunes, U13/U15 et U18/ U21, une catégorie Bare-bow ! 

 

Pour 2026, le bureau décide de changer les Trophées, les équipes qui remporteront la Coupe 

37 cette année garderont leur trophée. Prévoir les commandes pour 2026.  

 
 

3, Point sur le Championnat Départemental en salle à St Cyr : 

 

A ce jour il n’y a que 136 inscrits, c’est peu. Certes il y a eu un bug vite résolu mais il y a 

encore des réfractaires à l’inscription en ligne. Jessica nous fait une démonstration avec la 

photo du mandat sur son téléphone pour ouvrir les inscriptions en ligne. A noter que si on va 

sur le site du CDTA, que l’on va sur son accès extranet pour s’inscrire ou voir son inscription 

il n’apparait que la catégorie du licencié. Si vous Flashez le QR code du mandat vous avez 

accès à toutes les catégories et vous pouvez inscrire d’autres personnes.  Le mandat n’est 

pas arrivé dans tous les clubs et il est difficile de l’ouvrir sur le site du CDTA. Le mandat 

sera affiché à Chinon et une relance sera faite aux archers à chaque départ. Après réflexion, 

Mickaël va ajouter un lien sur le site du CDTA pour aller voir la liste de tous les inscrits du 

classement départemental. 

En décembre la commission cible s’est réuni pour déterminer les quotas du tir départemental. 

Mi-janvier les délégués techniques ont modifiés ces quotas avec des critères différents de 

la commission sportive. La communication ne s’est pas bien faite pour ce sujet, dorénavant il 

est demandé que le délégué technique travail avec la commission sportive.  

 

 

4, Point sur les diverses commission :  

 

Commission jeunes ;  Jessica fait un résumé sur la participation des poussins, des jeunes 

et des adultes débutants. Leur nombre est en hausse sur tous les concours.  

2 tournois poussins sont prévus à St Cyr (avril) et La Croix en Touraine (mai). 

Pour le championnat régional en salle à Bourges on constate avec surprise que 30 jeunes du 

département seraient dans les quotas. 

 

Commission arbitrage ; Anthony annonce qu’il y a beaucoup de stagiaires cette année dans 

la Région mais aussi dans le département. D’ailleurs, les membres du bureau constatent une 

mauvaise répartition de ces stagiaires lors des concours.  

Les gestes de premiers secours sont désormais obligatoires pour les arbitres et pour suivre 

la formation d’arbitrage. Le choix a été fait de faire passer le PSC1 aux candidats, la 

formation sera faite par des professionnels via l’Ufolep de Joué les Tours. Cette formation 

dure une journée et coute 60 euros par personne. Le CDTA, dans le souci d’aider les arbitres 

stagiaires, décide de rembourser l’inscription si le candidat a obtenu son diplôme d’arbitre. 

Il serait bien aussi de voir ces nouveaux arbitres (licenciés dans un club du département) 

officier au moins une fois sur nos concours. 
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5, Divers : 

 

Devant le manque de motivation des jeunes, le manque de disponibilité des jeunes et des 

parents, Philippe demande pourquoi il n’y a plus de stage jeune au niveau départemental qui 

tournerait dans les clubs afin de créer une dynamique avec des groupes de même niveau. Il 

faudrait revoir la disponibilité des encadrants (diplômés) et des salles. La commission 

sportive réfléchira pour un projet à la saison prochaine. 

 

 

Calendrier été ; Sur le calendrier de la Région il apparaît 2 Championnats Départementaux 

en TAE !, Chambray les tours et L’US Tours. Etienne pour l’US Tours va voir avec son 

Président et la Région la faisabilité d’un TAE le samedi car il y a des manches de DR en même 

temps. 

 

Trophée des Mixtes ; Bruno demande s’il y a une trame pour l’organisation de cette nouvelle 

discipline. Il n’y a pas de cahier des charges. Il n’y a pas de prise en charge par le CDTA, 

juste la fourniture des stickers. L’inscription par équipes n’ayant pas changé depuis 5 ans, 

les membres du CDTA votent pour une inscription à 12 euros. Thierry Olivier se charge 

d’envoyer au club d’Amboise les documents nécessaires pour l’organisation de cette 

manifestation. 

 

Françoise nous annonce qu’elle a rejoint le Comité Régional Tir à l’arc à la commission handi. 

 

Mickael nous annonce qu’il a rejoint le Comité Régional Tir à l’arc à la commission 

informatique. 

Après discussion, Mickael va apporter une modification sur le site du CDTA ou l’archer pourra 

recevoir (ou pas si pas coché) son classement aussitôt la parution des résultats en ligne du 

concours  

 

Anthony nous annonce qu’il  est en attente pour rejoindre la CNA, Commission Nationale des 

Arbitres. 

 

 

David clôture la réunion et remercie Noémie pour avoir apporté la galette et les boissons. 

 

 

Fin de réunion 22h40. 

 

 

Prochaine réunion : vendredi 11 Avril 2025, 20h00, Maison des sports. 
 


